

Sarampión: llaman a vacunarse a nacidos entre 1971 y 1981

Ministerio de Salud insta a revisar el esquema y reforzar la vacunación.

Eduardo Elgueta Paz
 eduardo.elgueta@estrellaantofagasta.cl

Tras el preocupante aumento de casos de sarampión en algunos países del mundo, el Ministerio de Salud (Minsal) emitió una alerta para reforzar la vacunación contra esta enfermedad que se transmite por contacto con secreciones nasales. La cartera de Salud está reforzando el plan de acción para el control del sarampión, enfermedad que fue eliminada del país en 1993.

Sin embargo, las últimas semanas se han registrado brotes en países como Estados Unidos, donde la cobertura de inoculación ha disminuido, por lo que la Organización Mundial de la Salud (OMS) hizo un llamado a retomar esta campaña.

En relación al tema, el Seremi Salud, Alberto Godoy, explicó que Ministerio de Salud está haciendo un llamado a la población nacida entre 1971 y 1981 se acerque a los vacunatorios de la atención primaria, con el objetivo de llevar a cabo el refuerzo de la



MINISTERIO DE SALUD SE ENCUENTRA REFORZANDO EL PLAN DE ACCIÓN PARA EL CONTROL DEL SARAMPIÓN.

vacuna SRP (Sarampión, Rubeola y parotiditis).

La autoridad precisó que el Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI), la vacunación contra el SRP indica una 1ra dosis en niños de 12 meses y 2da dosis a los 36 meses, durante este año 2025, se realizará una puesta al día a

1993

año en que fue eliminada la enfermedad, en todo el territorio nacional.

los escolares de 1° y 2° básico, que no han iniciado o completado esquema de vacunación contra Sarampión, Rubeola y Parotiditis (SRP), los que, durante este periodo, deben completar esquema de 2 dosis.

El Sarampión es una enfermedad aguda producida por el virus saram-

pión, de la familia Paramyxoviridae, que se caracteriza por fiebre, coriza, conjuntivitis, exantema (manchas parduscas que comienzan en la cara y luego se generalizan durando de 4 a 7 días.

En Chile, la enfermedad fue eliminada en 1992, y a partir de 1993 se

han presentado casos aislados, asociados a importación.

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) así como la Organización Mundial de la Salud (OMS) recomiendan, que los niños reciban dos dosis de la vacuna contra el sarampión y que los países que apuntan a su eliminación deban lograr coberturas igual o mayor a 95% en ambas dosis.

ESTRATEGIA

La autoridad recuerda que en caso de viajeros, se refuerza la vacunación con 1 dosis de vacuna SRP, al menos de 15 días antes del viaje fuera de Chile a los siguientes grupos: lactantes de entre seis a 11 meses 29 días, se debe administrar una dosis antes del viaje; niños y niñas a partir de los 12 meses, que viajen en el extranjero con antecedentes de contar con una sola dosis y se recomienda que toda la población de niños, niñas y adolescentes cuenten con dos dosis de vacuna contra SRP previo a un viaje fuera del país. 🌐